

Geschlechtliche und sexuelle Vielfalt am EGM

Wir alle sind ein Abbild Gottes und von Gott gewollt, einmalig und stellen einen Platz im Gesamtplan der Schöpfung dar. Deswegen setzen wir uns für eine Atmosphäre der Akzeptanz, Toleranz und des Respekts gegenüber allen Menschen ein, unabhängig von ihrer sexuellen Orientierung oder geschlechtlichen Identität. Wir glauben fest daran, dass jeder Mensch einzigartig ist und das Recht hat, in einer Umgebung zu leben, die Sicherheit und Unterstützung bietet.

Wir fördern eine offene Dialogkultur, in der LSBTI+ (lesbische, schwule, bisexuelle, trans- und intergeschlechtliche) Personen sich frei und ohne Angst vor Diskriminierung oder Ausgrenzung äußern können. Wir streben danach, eine inklusive Bildungsumgebung zu schaffen, die Raum für Selbstakzeptanz und Selbstentfaltung bietet.

Es ist uns ein wichtiges Anliegen, SchülerInnen, Erziehungsberechtigte und Lehrkräfte gleichermaßen zu ermutigen, eine Atmosphäre der gegenseitigen Anerkennung und Wertschätzung zu schaffen, in der Vielfalt als eine Quelle der Stärke und Bereicherung betrachtet wird.

In unserem Ansatz zur geschlechtersensiblen Erziehung legen wir gleichzeitig auch Wert darauf, den Jugendlichen Orientierung zu bieten, ihre geschlechtliche Identität als einen stabilisierenden Faktor anzuerkennen.